

---

Dresden, 12. Januar 2026

## Siemens unterstützt Namensträgerschule mit Spende für Schulsternwarte

- **Siemens spendet 1.500 Euro an den Förderverein des Werner-von-Siemens-Gymnasiums Großenhain**
- **Schulsternwarte erhält damit modernen Laptop**

Die Siemens-Niederlassung Dresden unterstützt das Werner-von-Siemens-Gymnasium Großenhain mit einer Spende von 1.500 Euro. Raymond Haböck, Sprecher der Siemens-Niederlassung Dresden, übergab die Spende symbolisch an Dr. Lukas Besser, Direktor des Gymnasiums. Das Geld fließt in die Anschaffung eines Laptops für die Schulsternwarte der Schule.

„Wir freuen uns, unsere einzige sächsische Namensträgerschule auch finanziell unterstützen zu können. Die Spende ist nicht nur eine sinnvolle Ergänzung zu den vielfältigen Angeboten für Schülerinnen und Schüler im Rahmen der Schulpartnerschaft, sondern hilft auch, die Schulinfrastruktur auf aktuellem Stand zu halten“, sagt Raymond Haböck, Sprecher der Siemens-Niederlassung Dresden.

Dr. Lukas Besser, Direktor des Werner-von-Siemens-Gymnasiums, betont die praktische Bedeutung der Unterstützung: „Mit dem neuen Laptop können wir unsere Schulsternwarte optimal nutzen. Das macht Astronomie für unsere Schülerinnen und Schüler greifbarer und weckt ihr Interesse für technische Zusammenhänge. In einer Gesellschaft, in der immer mehr automatisierte Entscheidungssysteme Anwendung finden, ist die Bedienung und das Beherrschung von aktueller Technik essenziell. Wir hoffen, dass mit der neuen Laptotechnik und Software ferner zum Beispiel auch Aufnahmen und Ausdrucke für eine Webcam möglich wären.“

Das Werner-von-Siemens-Gymnasium Großenhain ist eine von rund 60 Schulen in Deutschland, mit denen Siemens kooperiert. Durch die Zusammenarbeit mit Schulen im Rahmen seines Partnerschulprogramms trägt Siemens seiner gesellschaftlichen Verantwortung Rechnung. Ziel ist es, junge Menschen bestmöglich auf die Berufswelt vorzubereiten, beispielsweise über die Teilnahme an Tagen der Technik, Schülerpraktika und Betriebsbesichtigungen. Diese Praxisbeispiele bieten konkrete Einblicke in den Arbeitsalltag und vertiefen das Verständnis für Berufe im technischen Bereich. Darüber hinaus erhalten die Schülerinnen und Schüler Bewerbertrainings und Technik-Vorträge von Siemens-Fachkundigen.

Diese Presseinformation sowie Pressebilder finden Sie unter  
<https://press.siemens.com/de/de/pressemitteilung/siemens-unterstuetzt-namenstraegerschule-mit-spende-fuer-schulsternwarte>

### **Ansprechpartner für Journalisten**

Elke Fuchs

Tel.: +49 172 36 45 594; E-Mail: [elkefuchs@siemens.com](mailto:elkefuchs@siemens.com)

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein führendes Technologieunternehmen mit Fokus auf die Felder Industrie, Infrastruktur, Mobilität und Gesundheitswesen. Anspruch des Unternehmens ist es, Technologie zu entwickeln, die den Alltag verbessert, für alle. Indem es die reale mit der digitalen Welt verbindet, ermöglicht es den Kunden, ihre digitale und nachhaltige Transformation zu beschleunigen. Dadurch werden Fabriken effizienter, Städte lebenswerter und der Verkehr nachhaltiger. Als führendes Unternehmen im Bereich industrieller Künstlicher Intelligenz nutzt Siemens sein umfassendes Fachwissen, um KI - einschließlich generativer KI - auf reale Anwendungen zu übertragen und entwickelt KI-Lösungen für Kunden aller Branchen, die einen echten Mehrwert bieten. Siemens ist mehrheitlicher Eigentümer des börsennotierten Unternehmens Siemens Healthineers, einem weltweit führenden Anbieter von Medizintechnik, der Pionierarbeit im Gesundheitswesen leistet. Für jeden Menschen. Überall. Nachhaltig.

Im Geschäftsjahr 2025, das am 30. September 2025 endete, erzielte der Siemens-Konzern einen Umsatz von 78,9 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 10,4 Milliarden Euro. Zum 30.09.2025 beschäftigte das Unternehmen auf fortgeführter Basis weltweit rund 318.000 Menschen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter [www.siemens.com](http://www.siemens.com).